

RCEME



GEMRC

Cpl Carson Nuttall

Après 8 ans au sein de service dans les Forces armées canadiennes (FAC) et au Corps du génie électrique et mécanique (GEMRC), le caporal Carson Nuttall va libéré le 17 octobre 2023.

Le cpl Nuttall s'est enrôlé dans les FAC en août 2015 au Centre de recrutement d'Edmonton en tant que technicien de véhicules. Il a complété son BMQ à l'ERLFC à St Jean d'août à novembre 2015. Il a ensuite été affecté à la BFC Borden de novembre 2015 à avril 2017, où il a complété ses cours BMQ-L, Driver Wheel, RCEME Common et Vehicle Tech DP1. Pour son OJT, le cpl Nuttall a été affecté à la BFC Edmonton, où il a servi au sein de la Compagnie de maintenance du 1er Bataillon des services. Peu de temps après, il a reçu une autre affectation en 2020 cette fois à la BFC Esquimalt où il a complété ses cours DP1.2, DP2, gestion des dépenses 32,33,34. Au cours de son tenure ici, il a travaillé dans les sections des outils, SMP et véhicule léger.

Le cpl Nuttall prévoit rester dans la région de Victoria avec sa conjointe et sa fille. Il poursuivra une carrière de mécanicien lourd dans le secteur pétrolier.

Un dîner de Départ dans la dignité (DDD) sera organisé à l'interne à la mi-octobre dans la région de Victoria. Veuillez envoyer vos histoires, messages et photos à l'adjum Prefontaine @ Jason.Prefontaine@forces.gc.ca.



RCEME



GEMRC

Cpl Carson Nuttall

After 8 years of service in the Canadian Armed Forces (CAF) and The Corps of the Royal Canadian Electrical and Mechanical Engineers (RCEME), Corporal Carson Nuttall will release on 17 October 2023.

Cpl Nuttall enlisted in the CAF in August 2015 at the Recruiting Center in Edmonton as a Vehicle Technician. He completed his BMQ at CFLRS in St Jean from August to November 2015. Afterwards he would be posted to CFB Borden from November 2015 to April 2017, where he completed his BMQ-L, Driver Wheel, RCEME Common, and Vehicle Tech DP1 courses. For his OJT, Cpl Nuttall was posted to CFB Edmonton, where he served with 1 Service Battalion Maintenance Company. He soon after received another posting in 2020 this time to CFB Esquimalt where he completed his DP1.2, DP2, Expenditure Management 32,33,34 courses. During his tenure here he was employed in the tool crib, SMP, and Commercial Light sections.

Cpl Nuttall plans to stay in the Victoria area with his partner and daughter. He will be pursuing a career as a heavy-duty mechanic in the oil field sector.

A small Depart with Dignity (DWD) luncheon will be organized internally in mid October within the Victoria area. For all messages, stories to be shared, or more information please contact WO Prefontaine @ Jason.Prefontaine@forces.gc.ca.

